

**PARA NOVIEMBRE**

# Posponen debate de aranceles a China

Los legisladores mexicanos detendrán hasta fines de noviembre la discusión de una propuesta del gobierno para imponer aranceles de hasta 50% a los automóviles, acero y otros productos importados de China y varias naciones asiáticas que no tienen un acuerdo comercial con el país, aseguró **Ricardo Monreal**.

El líder de Morena en la Cámara baja dijo que los legisladores deben tener cuidado con la propuesta y revisarla “muy seriamente”. “Vamos a ponerlo en espera. Podemos abordarlo a fines de noviembre”, dijo **Monreal**.

El gobierno de Sheinbaum envió el plan al Congreso el mes pasado, buscando aumentar los gravámenes sobre más de mil 400 categorías de productos provenientes de países con los que México no tiene acuerdo comercial. El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, dijo que la propuesta busca proteger a la industria mexicana de la competencia desleal.

—Alex Vásquez/Bloomberg